

Kantonsratsbeschluss über Beiträge aus dem Lotteriefonds 2025 (I)

Antrag vom 2. Juni 2025

Gschwend-Altstätten

L.25.1.02:

Festhalten am Entwurf der Regierung.

Begründung:

Zwei Entwicklungen prägen die St.Gallische Medienlandschaft: Einerseits verschwinden Zeitungen, werden fusioniert oder immer dünner. Andererseits wird der Wunsch nach (lokalen) Informationen immer grösser. Da füllt das Projekt Spatz eine Lücke. Spatz funktioniert wie ein soziales Netzwerk – mit dem Unterschied, dass eine lokal verankerte Person die Inhalte prüft. Spatz ist keine Konkurrenz zu privaten Medien, da die Berichte noch lokaler sind. Das gemeinnützige Projekt ist im Alt Toggenburg erfolgreich gestartet und wird im Unterrheintal weitergeführt. Mit der Anschubfinanzierung soll die Erweiterung in weitere Regionen des Kantons ermöglicht werden.